
国家生态市创建考核验收组昨来邮
对我市进行为期两天的“国考”

本报讯 昨日，以环保部生态司副司

长朱广庆为组长的国家考核验收组来邮，

对我市创建国家生态市工作进行为期两

天的考核验收。扬州市副市长、高邮市委

书记丁一，市领导方桂林、薛晓寒、朱莉

莉、张拥军等陪同。

考核验收组分成三组，分赴北澄子河

风光带、东湖湿地公园、林源公司、芦苇

荡湿地公园等地，对我市生态市创建工作

进行现场考核验收，同时对与创建相关的

资料台账等进行审核。每到一个检查点，

考核验收组都对检查点相关情况进行详

细了解。高邮生态产业、生态环境、生态

人居和生态文化，都给考核验收组留下了

非常深刻的印象。他们认为我市在创建国

家生态市方面做了大量工作，探索出了一

条很好的路子，并希望我市进一步加大生

态文明建设力度，力推高邮生态文明建设

再上新台阶。

苏进 陈荣 雷森

扬州市政协领导来邮视察
本报讯 21日下午，

扬州市政协副主席刘在

銮率部分政协委员来邮，

专题视察我市农民增收

工作。市委常委、政法委

书记徐永宝，市政协副主

席张拥军参加视察活动。

今年以来，我市围绕

省“五年倍增”要求，大力

发展现代高效农业、加快

农民增收步伐，加快机制

制度创新、激发农民增收

动力，推进农民就业创

业、拓宽农民增收途径，

积极实施脱贫攻坚工

程、夯实农民增收基础，

认真落实强农惠农政

策、强化农民增收保障。

同时，市政府还出台了

《全市农民收入倍增行

动计划实施方案》，全面

指导农民增收工作，取

得了显著成效。今年上

半年，我市农民人均现

金收入 7243元，同比增

加928元。

刘在銮在视察龙虬

镇一站式服务大厅、扬

州市丰园菌业有限公

司、横泾镇高效规模循

环有机农业园等现场并

听取汇报后，充分肯定

了我市农民增收工作取

得的成绩，认为我市农

民增收工作认识高、目

标明、措施实、典型多。

他希望我市继续创新体

制机制和经营模式，进

一步加大产业增收、创

业增收、就业增收力度，

切实做好农民增收工

作。 晓莉
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国庆中秋购酒送果粒橙、软中华烟！！！
每天下午3时至6时打进订购热线前

20名购酒的所有客户，无论买酒多少，赠送

2瓶果粒橙和1包软中华。

活动时间：9月1日———10月10日。

参与品牌：金六福红瓷、青瓷、金瓷酒；

———

30年、60年、90年

等众多中外品牌。

抢 购 热 线 ：
15852856888
谭先生

中糖烟酒喜讯
中外名酒荟萃 中外名酒之家

免费赠阅

感 动 患 者 细 节 之 三

高邮市卫生局 主办
门诊配电视，报刊杂志新，

患者静心坐，挂号等候诊。
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我市开展执法检查———

确保“两节”市场食品安全
本报讯中秋、国庆两节即将来临。

24日上午，副市长钱富强带领市农委、

质监、工商、卫生、商务、盐务等相关部门

负责人，对我市节日市场食品安全工作

进行专项执法检查。

检查组一行先后赴高邮市食品

厂、中市口农贸市场和乐购超市以及

三垛镇金茂假日酒店、（下转二版）

“四有一责”建设再督查
本报讯24日上午，市

领导金春林、刘春晓、徐永

宝、孙建年率市委办、农工

办等相关部门负责人赴八

桥镇督查村级组织“四有

一责”阵地建设情况。

金春林一行先后来到

八桥镇张余村、恒丰村、金

港村和陈堡村等处，实地

察看了解村级综合服务中

心建设情况，并对八桥镇

“四有一责”阵地建设工作

给予了充分肯定。

督查中，金春林要求，

要抓好扫尾工作，确保按

时按质完成既定目标；抓

好村级综合服务中心的标

牌标识、内部设置等相关

内容的规范和统一，打造

良好的村级综合服务中心

内外部环境；对已经建设

好的村级服务中心“七室

二超市一广场”，要全力抓

好运行工作，以全面提升

为民服务能力。

张来根 周麟

扬州农村基层党建工作座谈会在邮召开
赵晓江出席会议并赴挂钩重大项目联系点调研
本报讯24日上午，扬州市农村基层

党建工作座谈会在我市八桥镇召开。扬

州市委副书记赵晓江出席会议并讲话。

赵晓江在会上指出，做好新时期的

农村基层党建工作要创新工作方法，提

升服务水平，不断增强基层组织的凝聚

力和战斗力；农村基层党建工作与群众

直接接触，是出经验的地方，要不断总结

好的经验，树立好的典型，宣传好的做

法；要加大农村支部书记的培养和使用

力度，努力提高农村基层党建工作水平。

会上，高邮和宝应四个乡镇的党委书

记、五个村（社区）的党（总）支部书记就各

自带头富、带领群众富、加强农村基层党

建工作等方面的实践经验作了交流。

座谈会前，赵晓江赴挂钩的重大项

目建设联系点———八桥现代农业产业园

进行调研。市领导金春林、刘春晓、徐永

宝、孙建年、肖伯群参加调研。

（下转二版）
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本报讯 23日至 24日，2012

年全省秋粮收购形势分析座谈会

暨省级储备粮管理工作会议在邮

召开。市领导方桂林、徐永宝、孙

建年参加相关活动。

会议通报了全省夏粮收购情

况，研究分析了今年我省秋粮生

产、收购形势，稻谷市场行情和价

格走势，并对秋粮收购和储备粮

轮换工作提出了具体要求。

会议指出，今年秋粮收购形

势较为复杂，各地要针对秋粮生

产和收购形势，把握好收购策略，

以服务农民增收、企业增效、确保

粮食安全为中心，扎实做好秋粮

收购及储备粮轮换工作。

副市长孙建年在会上致辞，

他希望与会人员能为高邮粮食工

作的改革与发展多提宝贵意见，

促进高邮与兄弟县市更高层次、

更广领域、更高水平的合作，加快

高邮农业现代化前进步伐，推进

高邮粮食流通产业现代化向更高

水平迈进。

刘金友周雷森

市人大视察重点中心镇建设
本报讯24日下午，市人

大常委会副主任郭海平、葛

桂秋、孙明如视察三垛镇重

点中心镇建设工作。

在察看2011年、2012

年三垛镇十大工程项目现

场后，视察人员一致认为，

近年来，三垛镇坚持规划先

行、建管并举，集镇面貌发

生了巨大变化，并建议三垛

镇在继续推进中心镇建设

的同时，大力推进工业化

建设和新农村建设,不断

促进社会事业快速发展，

高度重视对城镇地下工程

的建设，进一步提高居民

整体素质。

（下转二版）

普天同庆迎盛世，全面小康唱颂歌。昨晚，我市在蝶园市民广场隆重举行“喜迎十

八大，建设新高邮”周末大舞台专场文艺演出。本场演出也是首届中国·江苏文化艺术

节扬州分会场高邮专场。市领导张秋红、钱富强、张贵龙及扬州市委宣传部、扬州市文

广新局相关负责人与广大市民一同观看了演出。图为演出现场。 王林山/摄

23日，中国电子科技集团公司第五十八研究所

所长张正璠一行来邮参观考察，对我市城市面貌、
人文景观等给予高度赞扬。 晓晖

十大工程 生态福利
———创建国家生态市工作纪实（二）

（详见三版）

迎接生态市创建国家考核验收特刊———


